



黒松

学校教育目標 「誇り高く」

令和6年度 鶴舞小学校 学校報

第11号 令和6年7月24日

TDK見学

7月12日、5年生が総合の探究テーマ「地域の産業」について学ぶため、由利本荘市の農業の出前授業に続き、TDKエレクトロニクスファクトリーズの工場見学に行きました。この日は、松組が本荘工場東サイト、竹組が本荘工場西サイトをそれぞれ見学し、工場大きさ、作っている製品の精密さや日常生活でたくさん使われていること、世界中に働いている人がたくさんいることなどたくさんのお話を学びました。



アイヤ先生ありがとう!

本荘南中学校と鶴舞小学校のALT（外国語指導助手）の****先生が、令和4年8月29日からの2年間の任期を終え、アメリカに帰ることになりました。****先生は、バージニア州出身ですが、日本の大学に留学経験もあり、日本語がとても上手です。帰国後は大学院で通訳になる勉強をするそうです。大谷選手の通訳になるかもしれません・・・。

各学年では****先生とお別れする会を催し、別れを惜しんでいました。楽しく英語を教えてください、ありがとうございました。



5年生愛校活動



第1弾 6月27日校舎に向かって校歌合唱!
♪肩くみはげむ 友のむれ♪



第2弾 7月17日学校を元気に!
よさこい踊り「いやさかAKITA」

今年は水林競技場改修のため持久走大会は行いませんが、何人かの子どもたちは9月29日(日)に行われる「第3回本荘マラソン」に申し込んでいるようです。8月16日(金)まで申込みできます。校長も昨年に続き出場予定です。

夏季休業中及びその前後の事故防止について

～自らの命と自らの命を、自ら守ることができる子どもに!～

(1) 交通事故の防止

今年度発生した交通事故の例

- ・道路の向こう側が気になり、信号機が赤にも関わらず渡ろうとして車と接触
- ・信号機が青になり横断歩道を渡ろうとして、走行してきた車と接触
- ・小学校低学年生が、自転車で自宅前から道路に飛び出して車と接触
- ・交差点での車と自転車の事故で、ヘルメットの着用により大事に至らなかった事案
- ・自転車で走行中、バランスを崩して転倒し、駐車していた車を破損
- ・車に同乗中、急ブレーキにより怪我

「信号は青でも確認」「自転車に乗るときはヘルメットを着用」「車に乗る時は後部座席でもシートベルト着用」・・・

例年、自転車と車が接触した後、運転手からの問いかけに児童生徒が「大丈夫です。」と答えると、運転手そのまま立ち去るケースが発生しています。子どもが、自分の怪我の有無を判断することなく、運転手や近くの大人に通報を依頼するなどできることが望ましいと思います。



(2) 水難事故の防止

- ・遊泳には必ず保護者等、責任ある大人と一緒にいくこと
- ・海水浴は管理人がいる正規の海水浴場で行うこと
- ・川や沼、堰など危険な場所には近づかないこと

自分は大丈夫という根拠のない自信が大きな事故を招きます。天候などの情報を確かめるなど最大限の命を守る行動を!

(3) 不審者による事故の防止

- ・「いかのおすし」の徹底
- ・警察への迅速な通報による二次被害防止
- ※学校への連絡は警察への通報の後で



(4) スマートフォン・タブレット・通信機能付きゲーム機等に関わる事故防止

- ・使用時間は原則午後8時まで（由利本荘市、にかほ市小学校共通）
- ・スマートフォン・タブレット等のフィルタリング機能等の設定
- ・オンラインゲームアプリ利用に関わる課金被害防止
- ・SNS等の長時間利用における昼夜逆転生活の防止
- ・ゲームサイトやSNSを介した性非行の防止
- ・メール、コミュニケーションアプリ等による誹謗・中傷等の書き込みや画像・動画の不用意な投稿の防止

子どもがどんなアプリを使っているか、どんなSNSを利用しているか、どんな投稿をしているかなど把握していますか?

メッセージ花火

7月27日（土）19：30～21：00、本荘川まつり花火大会が行われます。昨年度に続いて、今年もメッセージ花火に申し込んでいます。



今年は、5・6年生が歌っている校歌とともに、児童会の代表が鶴舞小学校への思いのメッセージを現地で読み上げます。

鶴舞小移転まで
616日